HDM推進会(第 64回)/ごみゼロネット推進会(第 86回)議事録

開催日: 2015年(H27年)7月8日(水)10:00~11:40

場 所: コミュニティサロン・はけ

出席者: 大橋、加藤、杉本、林、桐生 (作成)

ごみ問題に関する事態にめぼしい進展がなかったため、定例報告のあと、

互いの意見交換を行った。

議 題:

1. 大村商事の見学会とミライエの技術に関する評価

- ●先日、ミライエ社の笹田悦史係長と会い、意見交換している。杉本氏から 6/12 に行った「大村商事 堆肥化処理工場見学記」を笹田係長に渡した。
- ●大村商事は生ごみに剪定枝と刈草を大量に含む堆肥化処理施設であった。小金井市が採用する場合は 堆肥の消費ルートがないため生ごみ減容にせざるを得ず、大村商事方式のイージ y ジェット運転法を そのまま適用するのは難しい。
- 2. 三市共同処理一部事務組合の発足(加藤氏:内容省略)
- 3. 生ごみ処理関係行事日程(加藤氏)
- (1) 7月14日: 亜臨界生ごみ液肥製造装置見学会
- (2) 8月8日:小金井市一般廃棄物処理基本計画等説明会 両件とも、加藤氏より主旨・内容等についてメールで連絡済み。
- 4. 国分寺市・小金井市生ごみ堆肥化及び剪定枝資源化比較(加藤氏)

小金井市のごみ処理費用が他との比較で高いことは各種の資料で知られている。加藤氏が作成した標 記資料は身近な国分寺市との比較でとても判りやすく整理されている。詳細は加藤氏よりメンバーへ のメールに添付されたファイルで見てください。このような形で処理費用項目別に、他市との判りや すい対比表を作って市民に啓蒙活動できれば素晴らしい。

- 5. 自由討議(各項内容省略)
 - ●耐用年数が終わった学校の生ごみ乾燥設備が、そのまま同じ方式の処理設備に更新されつつあること への是非討議。
 - HDM 方式とイージy ジェツトの違いについて討議
 - HDM 処理は本当に臭いかどうかについて討議
 - HDM 処理工場内の衛生状態は改善すべきかどうかの討議

以上

次回打合せ 8月12日 (水)10:00~12:00 コミュニティサロン・はけ

